
 
 

ATA DA 237ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA DIRETORIA EXECUTIVA 

Seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 16 de 
maio de 2017, na sede da SP-PREVCOM: 
 
_ O Diretor-presidente comentou sobre reunião realizada no Tribunal de Contas 
do Estado de São Paulo para tratar do enquadramento da SP-PREVCOM, 
perante o referido Tribunal, que atualmente está elencada como fundação 
típica;  
 
_ O Diretor-presidente comentou ainda que foi convidado para palestrar no 
TCE na próxima semana, sobre a reforma da previdência. A Diretoria passou a 
revisar as alterações propostas no Estatuto da Fundação, tendo em vista que 
serão apresentadas na próxima reunião do Conselho Deliberativo. Após análise 
de todos e feitas as considerações, as alterações foram aprovadas para envio 
ao relator da proposta, o conselheiro Paulo Rafael Minetto Maceta; 
 
_ Em seguida passou-se a analisar a proposta de alteração do Orçamento de 
2017. Após análise de todos, a proposta foi aprovada para envio ao Conselho 
Deliberativo. 


